

## ALVARION implanta su centro de I+D WiMax en Valladolid

Valladolid se ha convertido en la primera ciudad espaÑola que cuenta con un centro de investigaciÃ³n para WiMax. Alvarion inaugurÃ³ el 28 de mayo 2006 su centro de I+D, ubicado en el Parque TecnolÃ³gico de Boecillo. El centro se dedicarÃ¡ a la investigaciÃ³n de esta tecnologÃ-a inalÃ¡mbrica, a la vez que proporcionarÃ¡ modernos y avanzados servicios orientados al soporte de venta y postventa. Su actividad se centrarÃ¡ en las Ã¡reas de desarrollo de ingenierÃ-a de sistemas, software, y testeo y verificaciÃ³n. WiMax es una tecnologÃ-a joven que estÃ¡ empezando su andadura. En EspaÃ±a sus orÃ-genes son muy recientes, se remontan al 2004, pero se presenta como un paÃ±s pionero en el que se estÃ¡ apostando por esta tecnologÃ-a inalÃ¡mbrica a la hora de ampliar la cobertura de banda ancha. MÃ¡s informaciÃ³n sobre Wimax aquÃ.-.

Â